

SWI

Giat DDS Anjangsana Polsek Cidahu Polres Sukabumi di Desa Jayabakti, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Jul 4, 2024 - 10:45



Sukabumi, 4 Juli 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, Aipda Ferry Ardian, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) Anjagsana pada hari Kamis (4/7) pagi ini. Kegiatan ini dilaksanakan di Kampung Cibojong Rt.006/006, Desa Jayabakti, dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan ini, Aipda Ferry Ardian bertemu langsung dengan warga masyarakat untuk menyampaikan berbagai himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Beberapa hal yang disampaikan antara lain:

1. Mensosialisasikan penggunaan aplikasi Super APP Polri kepada warga masyarakat, sebagai upaya untuk memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.
2. Himbauan agar warga selalu waspada dan menggunakan kunci stang kendaraan dengan baik untuk mencegah tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan.
3. Mendorong warga untuk berkolaborasi dan berkoordinasi dengan Polsek Cidahu dalam melaporkan pelanggaran hukum atau potensi gangguan kamtibmas di wilayah Desa Jayabakti.
4. Menyampaikan informasi kontak hotline dan WhatsApp YANDUAN-INFORMASI Polres Sukabumi (0811-1699-110 / 085219351336), yang dapat dihubungi oleh masyarakat untuk memberikan informasi atau melaporkan kejadian yang memerlukan perhatian kepolisian.

Selama kegiatan DDS Anjagsana berlangsung, atmosfer yang tercipta dinilai aman dan kondusif. Warga Desa Jayabakti merespons positif kehadiran Bhabinkamtibmas dan mengapresiasi upaya Polsek Cidahu dalam menjalin komunikasi yang lebih dekat dengan masyarakat.

Kapolsek Cidahu, dalam komentarnya, menegaskan bahwa kegiatan seperti ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cidahu untuk membangun sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama. Diharapkan, dengan adanya komunikasi yang baik, kemitraan antara polisi dan masyarakat dapat semakin diperkuat dan memberikan dampak positif bagi kehidupan bermasyarakat di Desa Jayabakti.